



# けやき



学校だより  
西小林小学校  
令和5年度 6月号  
☎ 27-1512

## 市営プールで楽しく泳いでいます！

6月に入り、3～6年生は水泳の学習がスタートしました。西小林小学校では一昨年度から市バスで市総合運動公園まで行き、市営プールを活用して水泳の授業をしています。きれいなプールでとても気持ちよさそうに泳いでいます。1・2年生は7月から始まりますので楽しみにしてください。



## スマホやゲームの使い方について考えよう！

6月9日、4～6年生がスマホやゲームなどのメディアの使い方について学習しました。講師はメディア安全指導員の橋之口先生で身体や学業への影響について説明していただきました。学校保健委員会や家庭教育学級も兼ねて実施され、保護者も参加しました。家庭でも話題にしてみてください。



## 体カテストに挑戦！

5月26日、全校児童が縦割りの班を作って体カテストに挑戦しました。種目はソフトボール投げ・50M走・シャトルランなどの8種目です。6年生はしっかりと1年生のお世話をし、みんなで励まし合っていました。きっと昨年よりも記録が伸びていますね。A判定の児童には賞状も渡されます。



## 6年生が市役所と市議会議場を見学しました！

6月21日、6年生が市役所と市議会議場を見学しました。新庁舎はとてもきれいで地元の木材を活用して建てられていました。子供達は市長室や市議会議場にも入り、市長や議員の席に座って自己紹介する貴重な体験もしました。子供達の中から未来の市長や議員が誕生するかもしれませんね…



## 5・6年生で田植えをしました！

6月13日、PTAの環境整備部とJA青年部の皆様のご指導のもと、5・6年生で田植えをしました。子供達は田植え綱に沿って一列に並んで苗束を持ち、4・5本ずつ苗をちぎりながら丁寧に植えていきました。ちなみに田んぼの所有者は松元信一さんです。毎年、学校に田んぼを貸していただき、心から感謝しております。収穫したもち米を子供達と一緒に持ち帰ります。



## 西小林少女バレー県大会出場！

西小林少女バレーチームが西諸地区の予選大会で3位に入賞し、なんと5年ぶりの県大会出場を果たしました。

私（校長）も応援に行きましたが、とてもチームワークがよく、得点を取った時はみんなで大喜びし、ミスをして声もかけあって励まし合い最後まであきらめないで、ねばり強くボールを拾い続ける子供達に感動をもらいました。県大会でも心一つにして頑張ってください！



## ALTのダレン先生よろしくお願いします！

外国語活動は杉山先生とALTのダレン先生が英語を楽しく分かりやすく教えてくれます。ダレン先生のふるさとはジャマイカで部活動は陸上をしていたそうです。昼休みも子供達と楽しくサッカーや鬼ごっこをして遊んでいます。笑顔の素敵なダレン先生一年間よろしくお願いします。



### 【7月の主な行事】

3日（月）～7日（金）いのちの教育週間  
3日（月）手話講座（3年）  
4日（火）全校朝会 手話講座（5年）委員会  
5日（水）要請訪問：道徳授業（3・5年）  
放課後子ども教室  
6日（木）読み聞かせ  
7日（金）ALT  
10日（月）グンゼ工場見学（3年）  
11日（火）教育相談 クラブ活動  
12日（水）プール納会（3・4年） ALT  
13日（木）鑑賞教室「太神楽公演」

14日（金）プール開き（1・2年）  
情報モラル教育  
15日（土）PTAミニバレー大会  
17日（月）海の日  
19日（水）教育委員訪問 ALT  
放課後子ども教室  
20日（木）プール納会（5・6年）  
21日（金）全校朝会 慰霊集会  
22日（土）～8月24日（木）夏休み  
8月20日（日）PTA奉仕作業  
8月25日（金）1学期後半開始

### 【月目標】チャイムもくそうをしよう

西小林小学校ホームページでも学校の取組をご覧いただけます！

